

Heure et date

Veillez à ce que l'heure et la date soient toujours correctement réglées sur la pompe. Cela est indispensable pour garantir l'administration adéquate de l'insuline basale et disposer d'un enregistrement précis des fonctions de la pompe. Il vous faudra peut-être changer l'heure et la date si vous voyagez à destination d'un fuseau horaire différent, si vous passez de l'heure d'été à l'heure d'hiver ou inversement. Une fois l'heure et la date changées, la pompe ajuste automatiquement tous les réglages.

Pour changer l'heure et la date :

1. Accédez à l'écran Heure et date.

Menu > Fonctions > Heure et date

2. Sélectionnez et changez comme vous le souhaitez **Heure**, **Format heure** ou **Date**. Si vous utilisez le format 12 heures, veillez à spécifier AM ou PM.
3. Sélectionnez **Enregistrer**.